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庄内中高一貫校（仮称）教育基本計画に係る保護者等説明会【酒田市会場】 

参加者アンケート結果 （回答者 62名／参加者 78名＝回答率 80％） 

 

◆ 参加者の居住地 

鶴岡市 酒田市 三川町 庄内町 遊佐町 その他 無回答 合計 

11名 33名 0名 13名 2名 2名 1名 62名 

18% 53% 0% 21% 3% 3% 2%   

◆ 参加者の立場（複数回答可） 

幼稚園や保育園

に通う子どもの

保護者として 

小学校に通う子

どもの保護者と

して 

中学校に通う子

どもの保護者と

して 

その他 無回答 

6名 38名 9名 15名 0名 

◆ 参加者の理由（複数回答可） 

「庄内中高一貫校（仮

称）教育基本計画」の

内容を詳しく知りたか

ったから 

「庄内中高一貫校（仮

称）教育基本計画」に

意見を述べたかったか

ら 

その他 無回答 

57名 0名 3名 0名 

◆ 「庄内中高一貫校（仮称）教育基本計画」の説明に対する理解 

わかった おおむね 

わかった 

あまりわから 

なかった 

わからな 

かった 

無回答 合計 

11名 42名 4名 0名 5名 62名 

18% 68% 6% 0% 8%   

◆ 意見・感想の概要 

≪学校づくり≫ 

○ 自主自立に基づいた確かな学力と豊かな人間性を育むことに、大いに期待している。 

○ ６年間で一人一人の力を伸ばしていく教育を目指すことがベースになっていると分かった。 

○ 生徒の長所、個性を伸ばす学校になることを期待している。 

○ 新たな試みとして期待している。庄内から全国へ発信できる学校になってほしい。 

○ グローバル型人材の育成として、物事の是非を主張できる生徒を育成してほしい。自己主

張と自己抑制のバランスが取れた、生徒指導を期待する。 

○ 地域が期待する充分な進学実績を残すことができる教育内容、カリキュラムとしてほしい。 

○ 今後、細部の検討においては、酒田市、遊佐町の意見も取り入れて進めてほしい。 

○ 開校年度の中学１年生は、先輩がいないため学習面や精神面で不安があるのではないか。 

○ 網羅的で何でも力を入れることは分かったが、何に一番力を入れたいかが分からなかった。 

○ 偏差値がどのくらいのレベルの学校を目指すのか、数字でわかりやすく示してほしい。 

≪移行期の対応≫ 

○ 二つの高校が一緒になる時には、完全に統一されるのか。統合するのであれば、どちらの

学校に入っても同じなのか。 
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○ 現中学１・２年の生徒は、今の状況で志望校を選択しなければならず、不安である。 

≪学習≫ 

○ 併設型中学校から進学する生徒と市町村立中学校から進学する生徒で、学力差は出るのか。 

○ キャリア教育は、学校の教育者だけで行われていくのか。 

≪入学者選抜≫ 

○ 受検料は発生するのか。 

○ 併設型中学校に入学したが、他の高校を受検できるのか。もし不合格だった場合、併設型

高校に進学できるのか。 

○ 冬期に、遠方から受検にいくことはハードルが高いので、受検会場を複数設けるか、オン

ラインでの受検システムがあればと思う。 

○ 出欠席について、持病の治療等で休まざるを得ない児童に配慮してほしい。 

≪制服等≫ 

○ 制服は必要ないのではないか。動きやすい本人らしい服装で勉強した方が意欲も高まる。

固定的な考えにとらわれないでほしい。 

○ 秋田高校のように、定めているが、着用は自由というやり方が良いのではないか。服装指

導のような指導に時間を費やすことを避けたいものである。 

≪通学等≫ 

○ 中学生のみ、停車場を厳選してスクールバスを運行してもらえないか。 

○ 入学者選抜より通学環境の方が、ハードルが高いと感じる。 

○ 学区が県内一円とある中で、遊佐町、酒田市などからの通学に、スクールバスが無いこと

は不利で不公平だと思う。 

○ 通学のことを考えると、進学させるのは難しい。 

○ 鶴岡高専のように寮の設置を検討していないのか。 

≪説明会の運営≫ 

○ 詳細が決まり次第、説明会をその都度開催してほしい。 

○ 意見や要望を受け付けていることを、地域の皆さんに知らせてほしい。 

○ 今後、意見を伝えたい場合、どのような方法があるか、HP上で知らせてほしい。 

≪その他≫ 

○ 頑張ってこの中学校に入学したい。 

 

以上 


